

**SPECIAL TELETRAVAIL
AU MINISTERE DE
L'INTERIEUR**

INCROYABLE !!



**DEUX MOIS DE RELANCE
PAR CIRCULAIRES MINISTERIELLES,
INSTRUCTIONS DU SG DU MINISTERE...**

**LE TELETRAVAIL « CULMINE » A MOINS DE 20 %,
MALGRE LE TRAVAIL GIGANTESQUE DES DIDSIC...**

LES PREFETS DE REGION ET DE DEPARTEMENT FONT PREUVE D'UNE INERTIE INEXPLIQUEE POUR APPLIQUER SANS DELAI LE TELETRAVAIL, MESURE PHARE DE LA LUTTE CONTRE LA PANDEMIE.

QUESTIONS:

- ⇒ LE TELETRAVAIL SERAIT-IL TROP NOVATEUR POUR EUX ?
- ⇒ ONT-ILS SI PEU CONFIANCE EN L'INVESTISSEMENT PROFESSIONNEL DE LEURS AGENTS ?
- ⇒ SERAIENT-ILS SI ELOIGNES DE LA SITUATION SANITAIRE ACTUELLE ?
- ⇒ OU MANQUENT-ILS DE VOLONTE POUR APPLIQUER CETTE MESURE GOUVERNEMENTALE ?



**MAIS QUE SERAIT DONC LE MINISTERE DE L'INTERIEUR SANS
LES PERSONNELS DES PREFECTURES, DES SOUS-PREFECTURES,
DES SGAMI, DES JURIDICTIONS ADMINISTRATIVES !!**

Un syndicat qui vous défend !!!



Retrouver toute notre actualité :

En cliquant sur : <http://www.fo-prefectures.com>

